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 ■学習会開催■ 

昨年と同じく今年度も、６月と１１月の２回、学習会を開催 

しました。第１回は６月１９日（金）、千島一代先生による「認知症サ 

ポーター養成講座」です。６５歳以上の高齢者の４人に１人が認知症 

とその予備軍との報告がある今、会員の関心は高く、３９人の方が出 

席しました（参加率 81％）。終了後全員に講座受講の証し“オレンジ 

リング”が配られましたが、この日学んだことを日常の生活の中で出 

来る範囲で実践していきたいと思います。１１月２７日（金）には、埼玉 

県消費生活支援センターの摂田夕紀子先生を講師にお招きして、 

「気をつけよう！悪質商法」と題して２回目の学習会が行われました。 

平素から家族とのコミュニケーションを大切にして、悪徳商法やオレオレ詐欺電話には先ず当事者に

電話して事実を確認する、家族・警察・金融機関などに連絡する、一人で考え悩むことは絶対しないこと、

落ち着いて冷静に処理してくださいとのことでした。 

消費生活支援センターの利用やクーリングオフのお話なども大変参考になりました。  

 

■今も残る旧陸軍飛行学校跡■ 

１０月１９日（月）に施設見学会が行われました。見学先は、子ども

に人気のグリコ北本工場、太平洋戦争の遺跡・旧熊谷陸軍飛行学校

桶川分教場跡そして子どもから大人まで楽しめる鉄道博物館です。

戦争の悲惨さを知る会員にとって一番感慨深かったのは、やはり桶

川分教場跡ではないでしょうか。ここで訓練し、カタカナの遺書を母

親にしたためて戦場へと飛び立った若者。今、北本工場や鉄道博物

館では、若い父親に連れられた子どもたちのはしゃぐ声が聞こえる

戦後７０年の日本。いろいろな想いが交錯した施設見学会でした。 

 

                 ■富士山■             広報担当 森 

年賀状を準備する季節になりました。私は、

新年の挨拶に加えて、毎年恒例の夏山登山の

写真を添え、元気に過ごしていることをお知ら

せしています。年賀状を交換している大塚政利

さん（２班）も山の写真ですが、河口湖や忍野八

海などのビューポイントから写した、秀麗な富士

山の写真です。いきがい大学に入ってから写真

撮影を始め、これまでに１０回ほど出かけました

が、明け方、富士山が明るくなり始めたときはと

ても感動するそうです。数ある写真の中から、お気に入りを一枚お借りしました。岸辺の氷がせりあがっ

た御神渡りのような、冬の山中湖から写したそうです。これからも素敵な年賀状をお待ちしています。 
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                       ■花に癒されて■                 ９班 前田 秀司 

 永い人生のなかで、今年が一番暑い夏でした。幸いに、庭では色々のサボテンが毎週多くの花

を咲かせ、ハイビスカスは毎日四色の花で目の保養をしてくれ、特に鷺草は爽やかな姿を、時計

草は鮮やかな色彩で夏バテの心身を癒して貰い乗り切ることが出来ました。 

 色々の花に感謝・感謝です。来年は、どんな花に加わって貰うかナ・・・楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■班活動報告（第２回）■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■二人が初出展■ 

１１月６日（金）から熊谷市緑化センターで開催された熊連協文化祭に酒巻弘さんと関根貞子さん（い

ずれも５班）が初めて出展されたことは、創作意欲がいまだ衰えない、お元気な証拠で大変喜ばしいこと

です。なお、「熊連協創立４０周年コーナー」には、２５期校友会のこれまでの歩みと会報バックナンバー

を展示しました。 

■編集後記■ 「富士山」「花に癒されて」２作品の投稿を頂きま 

   した。誌面の充実と活性化に協力感謝します。 

   皆さんの投稿をお待ちしております。（ｂ）  

１班：１班は女性４人で頑張っております。入学当時は各班１３名、夢と希望を持ってスタートしました。鎌倉・長野・秩父そ

ば打ち体験・熊谷堤のお花見等色々体験しながら活動をしてきました。幸い、４人ともグラウンドゴルフクラブですの

で、練習の時にお話をしながら仲良く過ごしております。 

２班：２班は現在７名です。２５期のいろいろな行事の後には、いつもコーヒー店で話しに花を咲かせ、楽しいひと時を過

ごしてお別れする班です。夏には食事会、１１月には一泊の親睦会を行い、今後もお花見や日帰り旅行などを考え

ております。班長を務めて至らない点がありますが、いつまでも楽しい２班でありますよう、努力していきます。 

４班：歳をとり、体調をくずしたりまた家庭環境で退会したり不参加。しかたないことですが、心掛けていることは「情報はお

互いメンバーに」。知らなかったということのないよう努めています。元気でガンバリます、４班５名。 

５班：５班は食事会を毎年行っている。レストラン・日帰り温泉・カラオケ等、場所を変えて行っている。現況や行事に華が

咲く。この緒は何時までも大切にして、今後は今話題の本格的な“和食”を目途に頑張っていきたい。 

理事会だより 

＊６月２６日（金）・今年度の班助成金案が承認され、支給されました。 ・総会でのアンケート調査結果が報告されまし

た。総会全体の印象は、８１％の方が「良かった」「まあ良かった」と回答。 ・校友会発足１５周年記念事業を実施する

ことにしました。 ・第１回学習会の振り返りを行いました。 ・施設見学会案が説明され、了承されました。 

＊８月２１日（金）・校友会創立１５周年記念事業実施ための具体的検討が始まりました。 ・企画部より施設見学会の案

内が配布・説明されました。また、第２回学習会計画案が説明されました。 

＊１０月３０日（金）・熊連協創立４０周年記念寄稿集及び文化祭同記念コーナーへの２５期としての展示内容につい

て、原案通り了承されました。経費予算の中間決算報告が行われました。校友会創立１５周年記念小冊子を作成す

ることになりました。施設見学会の実施報告及び第２回学習会の確定内容が企画部より説明されました。 
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江利川精次さん（２班） 

平成２７年１０月１日 逝去 

謹んでご冥福をお祈りいたします 


